



# Weekly Report

2015-16  
第32号

RI 会長テーマ Be a gift to the world クラブ会長テーマ もう一度青春！地域のために あと世代のために そして…

## 第 2278 回例会

**日 時**：平成 28 年 6 月 1 日

**会 場**：例会場

**司 会**：SAA

**開会点鐘**

**斉 唱**：国歌斉唱

ロータリーソング「それでこそロータリー」  
四つのテスト

荘原委員

木島会長

**お客様の紹介**

木島会長

**会長報告**

木島会長

●カンボジアプロジェクト全体会議

日時 6月2日(木) 17時30分

場所 セルリアンタワー東急ホテル

出席 喜連紘子会員

●地区第4回会長幹事会

日時 6月14日(火) 15時

場所 ホテルオークラ東京

出席 木島会長・本間幹事

**幹事報告**

本間幹事

●社会福祉協議会 チャリティコンサートのチケットをクラブで10枚購入しました。7/9(土)18時開演・くにたち福祉会館・松橋礼香津軽三味線コンサートです。関心のある会員の方に差し上げますので、お申出ください。

●今年度の最終家族例会の出欠の確認をとっていますので、事務局までご連絡ください。6/22夜間例会です。

**委員長報告**

●村上国際奉仕委員長 卓上募金にご協力をいただきまして、ありがとうございます。今後、災害等の発生時に役立てたいと思います。(本日の募金額31,255円)

●喜連副幹事 次年度の会員住所録作成のため、変更のある方は事務局へお知らせください。

**クラブフォーラム**

◆RIより 新入会員の北島清高会員・鈴木政久会員の紹介者である遠藤直孝会員・北島正典会員・関俊之会員3名の方に記念のバッジが届きました。(会長より贈呈)



**理事会報告**

木島会長

●親睦旅行の収支報告 承認されました。会員へは次週報告書を配布いたします。

●クラブ規定審議会 4月のRI規定審議会による変更が出ています、クラブ規定審議会を立ち上げ、急ぎの案件から検討に入ります。

●RI国際大会の報告

**今月の各種お祝い**

寺澤親睦活動委員長

**入会記念月**

宗村 勝三会員 (在籍30年)

吉野 利春会員 (在籍30年)

関 重寿会員 (在籍23年)

青木 健会員 (在籍13年)

石塚 陽一会員 (在籍13年)

伊藤 達弥会員 (在籍7年)

**会員誕生月**

村上 隆秀会員 (8日)



RI 第 2750 地区 多摩中グループ  
東京国立ロータリークラブ

会長 木島常明 幹事：本間康彦

例会日：毎週水曜日 例会場：谷保天満宮社務所2階 東京都国立市谷保5209 TEL:042-576-5123

事務所：東京都国立市谷保5234-1 TEL:042-575-0770 FAX:042-572-8666

E-MAIL:kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp WEB:http://kunitachi-rc.com/

会報委員：遠藤直孝・北島正典・青木 健・伊藤達弥・大庭敏也

- 本間 康彦会員 (4日)
- 木島 常明会員 (13日)
- 近藤 佳子会員 (16日)
- 伊藤 達弥会員 (24日)

**夫人誕生日**

本間会員夫人・純代様

**ニコニコBOX**

鈴木親睦活動委員

●**木島会長** 早や6月となりました。この1年、皆様のご協力により何とか任務を全うできそうです。ありがとうございました。先日、ソウルでの国際大会の雰囲気味わってきました。今月は誕生日、お祝いありがとうございました。

●**本間幹事** 私と妻の誕生日のお祝いありがとうございました。早いもので6月になり最後のラストスパート、ガンバります。



6月誕生日の村上会員・本間幹事・木島会長・近藤会員・伊藤達弥会員

- 村上会員** 誕生日のお祝いありがとうございます。
- 近藤会員** お誕生日のお祝いをありがとうございます。

ニコニコBOX 合計 14,000円 累計 1,332,000円

**出席報告**

岡田出席奨励委員

6月 1日	在籍 47名中	出席 42名
前々回 (5月18日)		出席率 90.24%

**閉会点鐘**

木島会長

**第 107 回 ロータリー国際大会に参加して 会長 木島常明**

ソウル近郊高陽市の KINTEX (国際会議場) を会場として、5月27日のヤングリーダー会議を皮切りに2015-16年度のR I国際大会が開催された。開催地が近いこともあり、日本からは約7千人を超える(2750地区からは約650人)ロータリアンが参加した。多摩中グループからは家族を含めて30人弱参加したクラブもあった中、当クラブからは本間幹事と私の2名のみの淋しい参加になった。28日から2泊3日の慌ただしい参加であったが、3万人ほど参加したという開会式には間に合い、雰囲気を十二分に味わってきた。参加国150か国とのことで韓国人を含めると4万3千人ものロータリアンが参集したそうである。開会式は29日午前中に主に海外からの参加者を対象に、そして午後から国内ロータリアン対象の開会式と2回に分けて行われた。民族色豊かな踊り、演奏のあと参加各国の国旗入場と続き、K.R.ラビンドランR I会長のご挨拶を伺った。ポール・ハリスを擬した登場人物にラビンドラン会長が最近のロータリー活動について報告するというサプライズ演出もあったが、そのあと参加者に向かっての挨拶で、ポリオ撲滅運動をはじめ数多くの奉仕活動は全世界をリードし、正しく世界へのプレゼントになっていることを強調された。挨拶の終わりに近く、4月に行われた規定審議会では各クラブの柔軟性と自律性を期待したロータリー始まって以来の大規模なルール改正が行われたが、これはロータリアン数の減少傾向に歯止めをかける画期的な措置であることを表明された。

続いて潘基文国連事務総長、黄 教安 (ファン・ギョアン) 韓国首相、ラビンドラン会長出身国スリランカのラニル・ウクラマ辛ハ首相が相次いで祝辞に立ち、ポリオ撲滅運動など世界の先頭にたつての奉仕活動を高く評価し、心からの謝意を述べられた。そのあと再度民族舞踊などが披露され開会式は2時間以上に及ぶ賑やかなものだった。



この間私達2人は宿舎出発以降、東京立川こぶしRCからの参加者十数人の仲間に入れて貰って開会式参加、昼食など行動を共にして非常に心強かった。報告を兼ねてお礼を申し上げたい。

夜は2750地区水野ガバナー主催のガバナーナイトに参加した。同伴家族、韓国姉妹地区の参加者を含め650名もの出席は過去に例を見ないとのことである。滅多に外部出演をしないという「韓国国立国楽管弦楽団」の演奏を楽しむことができたが、水野ガバナーの指導力、交渉力の一端を示したものだらう。

28日午前中には世界大会組織委員会主催で、ソウル市庁舎を出発地点とした「平和のための3キロウォーク」が行われ、世界各国から集まった数千人のロータリアンが参加したそうである。